

## **CSG, blocage des pensions, ça suffit !!!**

Depuis son installation à la présidence de la République, M. Macron méprise ouvertement les retraités, les caricaturant comme des « riches » et des « nantis ». Il a gelé les pensions en 2 018 et a augmenté la CSG de 25%, ce qui diminue de plusieurs centaines d'euros le pouvoir d'achat d'un grand nombre de retraités depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2 018.

A l'appel de nos neuf organisations, de plus en plus de personnes en retraite expriment leur colère en manifestant : 80 000 le 28 septembre, puis 200 000 le 15 mars, dont plus de 2 000 à Tarbes. Cette colère vient de loin, de l'accumulation d'attaques menées par les gouvernements depuis le printemps 2 014 : gel des pensions, création et/ou augmentation de taxes, suppression de dispositions fiscales spécifiques, etc...

L'énorme succès des manifestations a incité le premier ministre à effectuer un tout petit geste, à exonérer d'augmentation de la CSG quelques retraités... en 2 019 ! Ce premier recul reste bien trop limité pour calmer les colères, c'est même un encouragement à une mobilisation encore plus massive pour obtenir la suppression de l'augmentation de la CSG. Les propos tenus par le Président les 12 et 15 avril à la télévision confirment qu'il ne comprend toujours rien à la colère des retraités.

Pour exiger l'annulation de la hausse de la CSG, la fin du gel de nos pensions et la revalorisation de celles-ci, **nous manifesterons le jeudi 14 juin à Tarbes, à 10h30 place de Verdun**, puis nous déposerons une motion à la préfecture pour faire aboutir ces justes revendications.

Venez nombreux porter haut et fort votre colère légitime !

**Intersyndicale des retraités de :**

**CGT, CFTC, CFE/CGC, FSU, Solidaires, UNSA, FGR, LSR.**